

# 運動会アンケート 2024

回答数 年少 40 年中 33 年長 33

## ◆時期、場所、内容、観覧方法◆

年少 良好 普通 悪い 未回答

実施時期 : 36 4 0 0

- ・時間も時期もちょうどいいです。
- ・今年は暑かったですね💦
- ・三連休の初日なので運動会後のお休みが長く取れることで親子でゆっくり休める日取りにしてくれたことが良かったです。

実施場所 : 40 0 0 0

- ・広くて最高
- ・広くて最高👍
- ・駐車場の用意を下さることでバス便の我が家はとてありがたかったです。感謝申し上げます。

内容 : 38 2 0 0

- ・可愛かった♡野原～は外向きでもいいのでは？
- ・ボリュームたっぷりで近年収束気味の運動会が多い中満足度と見応えがありました。
- ・内容がぎっしりで他の幼稚園以上で祖父母もびっくりしていましたが楽しんでいました。
- ・盛りだくさんでとても見ごたえがありました👍

観覧方法 : 32 6 0 2

- ・ダンスの時にもう少し近くで見れたら良かったです。
- ・シートが一番前で立って複数の人が立ち話してるのが嫌でした。注意もしにくいので前が見えなくて困りました。
- ・前日の場所取りが順番になっているのが分かりずかったです。
- ・観覧者へ暑さ対策をもっと事前に伝えてもらえると有難いです。
- ・事前に何番目に走る、どこで踊るetc教えて頂けていたのでとても見やすく助かった。
- ・優先ゾーンからはみ出て撮影している方が多く、なるべくどこから見ても演技が見えるような場所、構成など考慮が必要だなと感じた。(もう考慮してもらってるとは思いますが💦)
- ・優先エリアはもう少し広くてもいいと思いました。
- ・かけっこなどクラスごとにゴール付近まで写真撮影には入れてとてもよかった。
- ・走るクラス順にゴール前にいれてとっても良い♡
- ・前日の場所取りにおどろきましたが、いざ当日になると前日なことに有難く思いました！またしっかり順番を重んじて先頭から場所が取れる公平性も良いですね！
- ・初めての運動会、先生方がよく準備されていて子供達が前向きに楽しく参加している様子に感動しました！ありがとうございました！前日の場所取りですが並んでクラスのお友達のそばで昼食を一緒に食べたりと楽しめましたが年長さんやその他の競技の保護者がわが子優先にカメラを向けやすいよう出番の時は最前列に誘導して見せてあげられたら・・・と思いました。(知り合いの方同士はど～ぞ～と声を掛けられましたが仕事等で並べない方もいそうな為・・・もっと保護者同士でも出番の子に声掛けあえたら😊)

## ◆練習について◆

楽しんでいた 39 普通 1 楽しんでいなかった 0

「楽しい！」という言葉はいい続けていたので先生に感謝でいっぱいです。

- 家での会話もはずみ、園に行く事、友達との関りを楽しみにして過ごせるようになりました！
- 家でも成果を見せてくれて練習も楽しんでる風景が見えました。
- 当日をなんだかんだ楽しみにしていたみたいです。
- 家ではダンスは恥ずかしがって踊ってくれませんでした。運動会楽しみ！と言っていました。
- 疲れの方が大きかった。
- 少しハードだったかな？と感じました。
- 家でもたまたま踊っていた
- 家に帰ると楽しそうにダンスを教えてくださいました✨
- 猛暑の中、外での練習が心配でした。
- 練習の様子は子どもから特に教えてもらえなかったのですが、家でもかけっこの練習をしたりブドウの音楽をかけると踊ってくれていたのが幼稚園の練習を楽しんでいたのではないかなと思います。

#### ◆当日について◆

お子様

楽しんでた 36 普通 3 楽しんでいなかった 0 無記入 1

- 暑さの中長時間からなのかあまり元気がないように感じました。年少さんには丸1日の運動会はキツイ様に思えます。
- 終始にこにこでした!!後半は疲れているのだろうと思いましたが、一生懸命踊ったりお兄さんお姉さんの競技も真剣に見ていました。
- 後半は疲れて泣いてしまっていた
- 疲れの方が大きかった
- 途中少し眠たくなったようですが、最後にメダルをもらえてニコニコでした♪
- 楽しんでいるのかこなしているのか表情は常に真剣でしたが終了後感想を聞くと「楽しかった！」と言っていました。親子競技があったのが嬉しかったみたいです！
- 親の心配はよそに・・・最後まで終始楽しく参加できました！
- かけっこで燃え尽きたみたいです。
- 緊張からなのか前半はギャン泣きしていましたが、後半は楽しんでいた様子。
- とっても楽しんでいました！
- ずっと笑顔でした。

保護者

楽しんだ 38 普通 1 楽しくなかった 0 無記入 1

- 見に来ていたじじばばや兄弟の待ち時間がキツかった。
- リレー楽しかったです♡
- すごい出来栄でした！感動
- 普段の子どもの様子も知ることが出来ました。
- 暑さと長さで少々疲れましたが……
- 暑かったこと、一つ一つの種目が長かったことで疲れてしまった。
- 実行委員もありバタバタでしたが充実感がすごかったです！
- とっても楽しめました。思ってる以上に保護者参加の競技が多く皆さん積極的で素敵でした。個人的にかえ先生のリレーがとっても速くてクラス担任の先生として応援していたのもあり大興奮しちゃいました✨

- ・熱量がすごくて大盛り上がりでした～💦
- ・おじいちゃんおばあちゃん競技を楽しみに参加したらしいです。
- ・初めての参加でした！想像を超えるようなプログラムの楽しさで保護者もとっても楽しめました。
- ・とても楽しかったです

◆その他ご意見、ご感想◆

・年少なのに立派にやり遂げ、午後もベンチで寝ていたけど（笑）閉会式まで泣かずに出れたことは大きな成長を感じ本当に感謝しております。日ごろの練習から本当にありがとうございました。リレー（保護者）も最高でした！

・とても充実したプログラム親も子どもとても楽しい盛り上がる運動会だと思うのですがもう少し時間を短くしてもらえたらいいなと思いました。

・準備から当日までありがとうございました！

・準備から当日までお疲れさまでした。

・初めての運動会で子どもも親も楽しませていただきました。どの競技も一生懸命頑張っている姿に感動しました。特に年長さんの遊戯は圧巻でした！保護者リレーはパパさんママさんの走りに大興奮で応援出来てとても楽しかったです。絶対ムリだとは思いますが……1家族 1名出場して全保護者で出来る競技があればもっと団結して楽しそうだな✨と思いました。

・入場行進や待機中など子どもたちがピシッと立っていて、とてもすごいなと感じました。成長を感じる運動会でした！ただ、時間が長すぎるように思いました。特に年少さんには、午後の待ち時間が長くてただ座っているだけなので、年少さんだけでも午前で終わりでも良いかなと思いました。保護者競技ももう少し減らせば時間短縮になるかなと✨

・年少さんだとテントでの待ち時間が長いとみていてかわいそうであった。項目はいいとしても1つ1つが長く感じた。かけっこなどはもっとゆっくりでもよかった。親子競技などの説明～内容が長かった。説明は待機中に説明でいいと思った。先生たちおつかれさまでした♪ありがとうございました！

・初めての運動会、今年は最後まで園児席＋気温も高かったので大丈夫かなと思いましたが沢山お水を飲んだり冷やして乗り切れてほっとしました。年少さんでも沢山の競技があるのでずっと見られてよかったです♪来年がとっても楽しみになりました。先生方も大変な中ずっと笑顔でご対応ありがとうございました！

・保護者の競技が少し多く年少さん見てるの大変そう…？と少し思いました。お遊戯はとっても可愛かったです!!

・とても素敵な運動会でした。ありがとうございます。年少さんは午後までだと少し疲れていて午後は元気が少し無くなっていたかなと思いました。年少さんには少し長いかなと思いました。

・子供たちの成長を見れてとても楽しかったです。ありがとうございました！

・とても良かったです。

・初めての運動会、親子共々とても楽しませていただきました！お遊戯も体操も頑張ってお練習していたんだと感動しました。先生方も暑い中練習から当日まで本当にお疲れさまでした。ありがとうございました。来年の運動会も今からもうすでに楽しみです！

・午後の年少さんはねむくてぐずってる子が多く（静かに寝てる子もいました）先生の負担が増えて大変そうでした。

・運動会全体的にすごく楽しかったです。年長さんの組体操、靴を脱いだ状態で背中に乗った方がいいと思いました。

・役員の皆様、委員の皆様、先生方とても楽しい運動会をありがとうございました。準備や運営、片付け等お疲れさまでした。

・時間が長く年少や保護者はかなり疲れました。せめて14時くらいでもいいのかなと思いました。

・素敵な運動会ありがとうございました。午後も年少組を席で預かっていただき本当にありがとうございました。ネムネムグズグズいっぱいで大変だったかと思いますがゆっくり演技に参加したり見ることが出来て助かりました！

・見に来てくれた祖父母まで参加競技がありみんなで楽しめました！ありがとうございました！

・準備等大変な中素晴らしい運動会を開催して下さい大変感謝いたします。家族やお友達先生方とのいい思い出になりました！

・先生方、実行委員の方ありがとうございました。

・終わってしまったのがとても寂しいほど素敵な運動会でした。ディズニーの音楽が多くて良かった！小学校側だとBGMが小さく感じたのでもう少し大きいといいなと思いました。来年も楽しみにしています。ありがとうございました！

・先生方、役員の方々準備や片付けありがとうございました！とても楽しい運動会で子どもも親もいい思い出になりました。

・初めての運動会でしたがとても楽しかったです！子ども達が楽しめたのは先生たちやスタッフの方々のおかげです。ありがとうございました。また来年がとても楽しみです。

・運動会の運営ありがとうございました。子ども達が楽しんで頑張っている姿が見れ、保護者の私たちもとても楽しかったです。子ども達が笑顔で楽しそうにしている姿は先生方のおかげです。感謝しております。ありがとうございました。

・素晴らしい運動会をありがとうございました。

・本人も親もとても楽しめました！

・先生方の準備のおかげさまで、当日を迎え楽しませていただきました。いつも楽しい企画を本当にありがとうございました！

・初めての運動会でした。勝手がわからず場所取りが出来なかつたり戸惑いましたが当日はとても楽しめました。子どもも楽しそうにしていました。お姉ちゃん(卒園児ではありません)が何か一緒に出たかったようで兄弟と一緒に楽しめる項目があると嬉しいです。

・クオリティの高さとボリューム感に先生たちがとても頑張ってお下さったんだなと思いました。気になった点として2つ。朝会場に向かう野球場前を歩いているときに電子タバコですが歩きタバコをしているお父さんがいてモラルにかけるとなりました。年長さんの組体操素晴らしかったのですが上靴をはいての演技は裸足にしたい理由があったのかな?!個人的には裸足の方が下の支えになった時いいのかな~?とこれは意見の一つです！完成度がすごくて自分の子じゃないのにウルウルしてしまうくらい素晴らしかったです。年少さんは先生の指示に従って動くだけでもすごいと思っているのですがそんな子たちがあれだけの演目を覚え毎日練習したこと、先生も子供達も大変頑張ったと思います。心からお疲れさまでした！と言いたいです。感動の運動会をありがとうございました。

・子どもの成長を感じられた一日でクラスの保護者同士でも楽しく交流することが出来てとても充実した一日を過ごさせて頂きました。感謝でいっぱいです。わが子は前列にいたので表情もわかりやすく保護者としてとてもありがたかったです♡が…人数がいるので難しいことだとは思いますが後ろの方の子の保護者の方見えづらくないかな💧と思いました。(背の順もあるので観覧場所で工夫出来たら…みなさん見やすくなるのかな?と感じました。(個人の感想です)先生方や役員の方には感謝でいっぱいです。本当にありがとうございました。息子はすでにお兄さんのよさこいソーランに憧れ旗振りしたい！と張り切っています😊笑

年中	良い	普通	悪い	未回答
実施時期	: 27	6	0	0

・天気が良くてとても運動会日和でしたが、予想以上に暑すぎて体調を崩してしまいました。今後もう少し時期

を遅らせてもいいのかなと思いました。

- まだ暑いので 11 月がよいかもかもしれません。
- 練習が暑くて心配なので来年はもう少し遅くても良いかも…？

実施場所 : 32 2 0 0

- 広いグラウンドありがたいです。

内容 : 31 1 0 0

- 最高でした♡
- とても良いのですが、長いです。特に親子競技、玉入れなど
- 親が本気なのが楽しいです。(笑) 子ども達はもちろんカワイイ♡感動です！

観覧方法 : 28 5 0 0

- 優先席があるのでよく見える♡
- 優先席がもうすこしあるといいなと思いました。
- 優先場所に偏りが……本部近くに集中して人数過多になっていた。リレーのスタート、ゴールが分かっていた方が良かったかも……

- なかなか見えにくい競技もあったので、公式写真に期待しようと思います。

#### ◆練習について◆

楽しんでた 31 普通 2 楽しんでいなかった 0

- 家でダンスの練習をよくしていました。
- ディズニー体操と野原で手を叩こう、えぼし麻呂は昨年同様だったので余裕そうでした。GOFORIT! はおうちでもよく練習していました。
- いつも GOFORIT! を家で歌いながら踊っていました。運動会の練習も嫌がることなく行って暑いはずなのにがんばっているなー! と感心していました。
- 日々の練習に疲れ気味だったのか時たま「今日は行きたくなーい!」とつぶやいている日もありました。(笑)
- 毎日どんな練習をしていたのか教えてくれたり自分で歌ったり YouTube を見ながら何度も何度もダンスの練習をしていました。
- 毎日その日に練習した内容を話してくれて楽しんでいるようでした。
- GOFORIT! を自宅でたくさんうたっていました!
- GOFORIT! の踊りを家でも披露してくれました。

#### ◆当日について◆

— 園児 —

楽しんでた 32 普通 0 楽しんでいなかった 0 無記入 1

- 行きたくないと泣いていたが途中からは楽しめていたと思います。
- 終始ニコニコで楽しんでいました。午前中のプログラムが盛りだくさんで終盤はお腹がすいたそうです。
- ずっと楽しみにしていた運動会! 当日もとても楽しんでいました! 何が楽しかったか聞くと「全部!」でした♡楽しい運動会をありがとうございました!
- 暑い中大変だった様子でしたが最後まで張り切って参加していて帰宅後も「楽しかった!」と大満足だったようです。
- 練習の成果を発揮してすべての種目を全力で取り組んでいた。
- 親子競技が一番楽しかったそうです。
- 最高です!
- 楽しんでたが長くて飽きていた。

— 保護者 —

楽しんだ 33 普通 0 楽しくなかった 0

- ・最高です！
- ・今年も大変楽しい運動会でした！
- ・保護者の競技が充実していて子ども達以上に楽しんだ気がします。
- ・子ども達先生たちのがんばりでとても楽しんで過ごせました。
- ・年少さんの時は人がたくさん集まる場所が苦手で途中で泣いてしまったりもあったのですが、今年は最初から最後までしっかりとカッコいい姿で参加出来てとても成長を感じることができました。競技内容も盛りだくさんで楽しかったです。

◆その他ご意見ご感想◆

- ・大トリがクラス対抗リレー決勝というのが湘南幼児らしい！サイコーです！子どもも大人も本気で取り組む運動会ほんとに素晴らしいと思います。みんな先生方のあつい思いが伝わってあつい運動会になりました♡
- ・運営・準備など先生がたお疲れさまでした。思い出に残る良い一日となりました！
- ・長い一日お疲れ様でした。先生方のおかげでまた子どもの成長を運動会を通して感じる事が出来ました。ありがとうございました！
- ・今年も本当にとても素晴らしい運動会でした。年長さんの組体操がかっこよかったです。リレーにもありがたいことに参加させていただいて、みなさんに応援して頂いて息子も張り切って頑張っていました。今年の保護者リレーも楽しすぎました。さえ先生足速すぎ！先生方本当にお疲れさまでした。ありがとうございました！
- ・子どもの位置（踊る場所）を教えて頂けるプリントでグラウンドの向きが分かりづらいので本部の位置なども記入していただけると嬉しいです。楽しい一日を過ごさせていただきました。暑い中でしたが先生方ありがとうございました 😊
- ・前日場所取りでまだ列があるのに小学校側から入ってきた人が列に並ばずに場所取りに来ているのが気になった。
- ・毎年楽しみにさせて頂いております！代表リレーに選ばれたことをとても喜んでおりました。
- ・時間が長い為もう少し内容を減らしてもいいのかなぁと思いました。全体的には楽しめるものだったと感じています。先生方も準備や練習本当にお疲れさまでした。ありがとうございました！
- ・子ども達は日ごろの練習の成果を十分に発揮しお天気にも恵まれ素晴らしい運動会でした。昨年にひきつづきコスチュームを着用してのクラス対抗リレーでしたが注意事項や禁止事項も多々ある中コスチュームでの参加を容認して頂いたあゆみ先生の寛大なお心に感謝申し上げます。（今年から禁止になるのではないかと内心ひやひやしておりました…苦情があればお知らせください）中には練習や走るのが苦手なお子さんもいらっしゃるかと思いますが順位や競争ではないこういった「楽しみ方」もあるということを伝えられたら幸いに存じます。昨今では珍しい午後まで盛りだくさんのプログラムで、先生方実行委員の方々本当にお疲れさまでした。
- ・飽きることなく楽しい種目が沢山あり忙しくも楽しい運動会でした！家族全員楽しめました！先生方毎日の練習や準備片付けまで本当にありがとうございました！来年は最後の運動会、寂しい気持ちもありますが楽しみにしています！
- ・準備お疲れさまでした。子ども達の日ごろの頑張りが見え素敵な運動会でした。
- ・暑い中、先生方役員さんたち大変だったと思います。大変盛り上がり見どころが多く小6の姉が組体操を見てびっくりしておりました。（自分たちよりレベルが高いと言っておりました）楽しい一日でした。ありがとうございました。
- ・内容的にとても楽しめたが、15時までは年少年中を始め体力的に長いように感じた。保護者競技も多すぎる（園児メインでよい）
- ・連日の練習や準備お疲れさまでした。昨年の可愛い年少さんだったのがプラスしっかりしてきている一面が見られてとても嬉しかったです。ありがとうございました！

- ・子どもの成長が見られてとても感動しました！暑い中練習をありがとうございました！
- ・初めての湘南幼児の運動会！こんなにも園の運動会で盛り上がるのかとびっくりしました。年長が楽しみです。
- ・残暑厳しい中ご指導や準備をありがとうございました！未就学児が下に 2 人おりますので午後に参加可能なプログラムがもう一つあれば嬉しかったです。
- ・今年も楽しい運動会をありがとうございました！観覧方法や内容、毎年考えて下さり親としては本当にありがたいです。先生たちが沢山時間をかけて準備してくれているのが身にしみてわかり毎年本当に感動させていただいています。先生方もお体休められますように…本当にありがとうございました！
- ・園児以外の競技で集合をかける時直前に呼ばれるときと 2 種目前に余裕があって呼ばれるときとあった。わかりやすく同じタイミングの方が良かったのでは…
- ・いつもとても楽しんでます。ありがとうございました。
- ・年少のかけっこの時保護者が写真を撮るために前に立っていてシートに座ってる人は全然見えなかったの見えるようにしてほしいといわれました。
- ・昨年に比べてわが子の成長をととても感じました。先生方のおかげです。本当に大変だったと思いますが運動会ははじめすべての行事のクオリティが高く毎回親の方が楽しませて頂いてます。ありがとうございます。
- ・すべてにおいてみんなが一生懸命で本気な所が毎年すごくいいな！と思っています。順位を付けて競うこと大賛成です！楽しい運動会でした。先生方運営の方の工夫が様々な所にありたいへんだったろうな～と思いつつとても楽しませていただきました！ありがとうございました。おつかれさまでした。

年長             良い    普通    悪い    未回答

実施時期    :    32        0        1        0

・年々酷暑となっている為 30~35℃の 9 月に毎日練習はかわいそうに思いました。先生方も大変でしょうし、5 月末開催か 11 月にずらしてもいいかと思えます。(作品展と入れ替えで)

実施場所    :    33        0        0        0

・広くて最高

内容            :    33        0        0        0

観覧方法    :    31        2        0        0

・前日の場所取りは不可でいいと思います。仕事のある人が不利です。全員当日の朝から開始でなにか問題があるのでしょうか

・小学校側の優先席が良かった。親子競技の並び方も知れるとよかった。

#### ◆練習について◆

楽しんでいた 31 普通 2 楽しんでいなかった 1 (複数回答)

- ・大変でやりたくないと思う日が何度かありました。
- ・練習はとっても大変だったみたいですが本人は毎日ニコニコ楽しんでいました。
- ・毎日汚れた服を誇らしそうに見せてくれた。先生に褒められたことを嬉しそうに話していた。
- ・リレーやダンスはすごく楽しんでいました。組体に少々気持ちがなえてしまっている時もあり嫌だという日もあったりしましたが最終的には楽しめたようです。頑張った分逞しさが増したように思います 😊
- ・練習中是不安もあったようでしたが次第に「運動会楽しみ！」に変わってゆきました♪
- ・とても楽しんでいました。練習が嫌だといったことはありませんでした！毎日どんな練習をしたか細かく説明してくれました。
- ・年長さんは練習が大変と聞いていたが愚痴ひとつ言わず楽しんでました。
- ・大変…と言いつつ出来るようになるのを前向きに楽しんでいました。
- ・毎日のように今日は〇〇したと楽しそうに教えてくれました。

◆当日について◆

園児

楽しんでた 33 普通 0 楽しんでいなかった 0

- ・本番全力で頑張っていました。とても楽しかったみたいです。
- ・頑張ってきた成果を出せて本人もとても嬉しそうでした。親の私たちが見つめているのを見てまた一生懸命な姿がとても愛おしかったです。
- ・「もう一回やりたい！」そのくらい楽しく大きな思い出になったようです😊
- ・少し緊張している顔も見ましたが堂々とした姿が年長さんになったなーとしみじみ感じました。
- ・もう一回やりたい！と毎日言っています笑
- ・朝から楽しみにしていて夜もとっても楽しかったと話していました

保護者

楽しんだ 33 普通 0 楽しくなかった 0

- ・立派な子供の姿を沢山見せて頂いてとても嬉しかったし親も本気で参加出来る種目もあって親も子も心から楽しむことが出来ました。
- ・いつも楽しさと感動を心からありがとうございます。
- ・どのプログラムも楽しく観覧&参加させていただきました。
- ・バタバタ忙しかったですがもう一回やりたいです！
- ・とっても楽しかったです！
- ・祖父母も見に来て楽しんでもらえました。祖父母より組体のピーが長すぎるとの意見がありました。

◆その他ご意見、ご感想◆

- ・とても楽しく感動した運動会でした！お疲れさまでした😊
- ・今年も最高に楽しく沢山の感動を子ども達からもらうことが出来ました。年長さんは特に素晴らしくたくましく感じ感慨無量でした。涙涙でした。小学校の運動会は全学年開催にもかかわらず午前中のみでとても寂しい内容なので湘南幼児は引き続きこれからもこの運動会のスタイルを守り開催して欲しいです。来年も楽しみにしています！
- ・3年間で一番感動した運動会でした。子ども達も先生たちも大変な練習お疲れさまでした。素敵な運動会をありがとうございました。
- ・終始楽しませていただきました。この成長を見守られていることを本当にうれしいなと考えられるきっかけになりました。ありがとうございました。
- ・盛りだくさんな運動会、先生方も準備から本当にお疲れさまでした！わが子の成長を感じられ感慨深かったです。ありがとうございました。
- ・とても素敵な運動会でした。毎日暑い中での練習、先生方本当にお疲れさまでした。ありがとうございました！
- ・子ども達も日々練習を頑張っていてその成果が十分に発揮されていて素晴らしかったです。先生方も熱いご指導ありがとうございました。一方で保護者競技が少し多い気がします。とても盛り上がって楽しいのですが子ども達が待たされてる感じがあったのが少しかわいそうに感じました。とはいえ保護者と子ども達一丸となってる様子はSYGならではの感じました。来年も楽しみにしています！（運動会のDVD販売の予定はないのですか？）
- ・とても良かったです。
- ・とっても楽しい運動会でした♪
- ・一生懸命な子供たちの姿に感動しました。先生方、役員の方々ありがとうございました！
- ・幼稚園最後の運動会で年少の頃とのギャップを思い出すととても成長を感じて涙があふれました。たくさんの練習の成果をしっかりと出し切れたことでまた1つ成長させていただき感謝でいっぱいです。本当にありがとうございました

ございました。

・年長は全体的にレベルが上がり見ごたえがありました。特に組体操と前略道の上よりは日々鍛錬してきた様子がかえ思わず涙してしまいました。先生方のおかげでわが子の成長した姿を見ることが出来感謝の気持ちでいっぱいです。ありがとうございました。

・子どもたちみんな立派でした。天候にも恵まれとても見ごたえのある楽しい運動会でした。

・毎年幼稚園生でここまでできるのか・・・と驚かされるクオリティの高さで先生方のご指導のすごさを感じます。素晴らしい運動会をありがとうございました！

・コンテンツも盛りだくさんで楽しい運動会でした！先生方お疲れさまでした！「野はらで手を叩こう」だけ中心を見ていて後ろ姿しか見えなかったので外側を向いて踊ってもいいのかなと思いました。

・連日の練習や準備先生方もお疲れさまでした。とても感動して涙っぱいの一日でした。ありがとうございました！

・練習を日々頑張っって当日沢山の人の見てもらう達成感を味わえたと思います。友達と一つのことに本当に一生懸命取り組む経験が出来て感謝でいっぱいです。当日は感動しっぱなしでした。先生方本当にご指導ありがとうございました。この園でよかったと改めて思いました。

・子ども達親共に楽しめる運動会でいい思い出になりました。ありがとうございました。

・準備から当日までありがとうございました！

・最後の運動会が終わってしまったなんて悲しいです。去年から2年大運動会に参加出来たことを嬉しく思います。これからも素敵な運動会を続けて下さい。ありがとうございました😊

・先生方の進行のスムーズさに感動しました。あゆみ園長先生のMC？も毎年素晴らしく運動会を盛り上げる大事な要な気がします。子ども達よりも親を誘導する方が大変そうだなあ…と思いました（笑）最後の運動会、最高の運動会になりました。先生方には感謝しかありません♡

・最後の運動会、親の方が一週間前から緊張してソワソワしていました。本番はどれも素晴らしく年長ママさんたちはみんな泣いていましたね。先生たちは大変でしかないでしょうにあんなに完璧な結果を残すご指導ありがとうございました。卒園してもずーっと見に来たいと思える運動会でした♪

・三年間、楽しい運動会をありがとうございました。

沢山のご意見、ご感想をいただきましてありがとうございました。

保護者競技が多いとのご意見もいくつか見られましたが、園児が次の競技の準備をしたり、トイレや水分補給を行ったりとすることで必要な時間となっております。

また、大人が本気で楽しんでいる姿を子ども達にも見てもらいたいという想いもあります。SYG ならではの大会運動会を皆様にも楽しんでいただけたらと思います。

開催時期につきましてはもう少し後にすることを検討しております。(2025年度は例年通りとなります)